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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Методические аспекты тех-
нико-экономического обоснования дорожно-строительных проектов на основе
методов бизнес-оценки».
Данная работа посвящена разработке методических рекомендаций по по-
вышению эффективности технико-экономического обоснования проектов в до-
рожном строительстве на основе применения методов бизнес-оценки.
В работе дан анализ теории и практики технико-экономического обоснова-
ния дорожно-строительных инвестиционных проектов. Проведен анализ сущест-
вующих отечественных и зарубежных методик оценки стоимости строительства
при технико-экономическом обосновании проектов. Принято решение о том, что
в наибольшей степени целям ТЭО отвечают методы затратного, сравнительного и
доходного подходов к оценке недвижимости и обоснована целесообразность при-
менения данных методов для проектов дорожного строительства. Сделан вывод о
необходимости совершенствования методических основ технико-экономического
обоснования проектов в отрасли дорожного строительства.
Расчеты проведены на базе проекта строительства автомобильной дороги
«Окружная дорога г. Калуги – Детчино- Малоярославец» - д. Чернолокня с выхо-
дом на М-3 «Украина» через с. Головтеево.
На основании расчетов даны рекомендации по применению затратного, до-
ходного и сравнительного подходов при технико-экономическом обосновании
дорожно-строительных проектов, а также рекомендации по определению итого-
вой стоимости инвестиционного проекта в дорожном строительстве.
        

        
          Theme of final qualification work: "Methodological aspects of the feasibility
study of road construction projects based on business assessment methods."
This work is devoted to the development of recommendations to improve the feasibility
study of projects in the field of road construction based on the application of
business valuation methods.
The paper provides an analysis of the theory and practice of a feasibility study for
road construction investment projects. Estimation of the cost of construction during the
feasibility study of projects. Making the decision that it is highly necessary to use the
methods of costly, comparative and profitable approaches to the assessment of real estate
and the reasonable feasibility of applying data for road construction projects. It is
concluded that it is necessary to improve the methodological foundations of the feasibility
study for projects in the road construction industry.
The calculations were carried out on the basis of the project for the construction
of the highway “The Ring Road of Kaluga-Detchino-Maloyaroslavets” - the village of
Chernoloknya with access to the M-3 “Ukraine” via s. Golovteevo.
Based on the calculations, recommendations are given on the application of costly,
profitable and comparative approaches in the feasibility study of road construction
projects, as well as recommendations on determining the total cost of an investment
project in road construction.
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